

Le nombre de sinistrés du séisme au Guatemala dépasse 3000



Guatemala, 16 juin (RHC)- Le nombre de personnes affectées par le tremblement de terre du 14 juin ne cesse d'augmenter.

La Coordination Nationale pour la Réduction de Désastres a fixé à plus de 3000 le nombre des sinistrés, des personnes évacuées dans des centres d'accueil et des logements endommagés.

Les autorités guatémaltèques ont fait savoir qu'une dizaine de routes ont été endommagées par le séisme qui a eu son épicentre à 8 kilomètres de Tujumulco, département frontalier avec le Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/132892-le-nombre-de-sinistres-du-seisme-au-guatemala-depasse-3000>



Radio Habana Cuba